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Reunião ordinária do colegiado do curso de Administração Púbica da UFAL/campus Arapiraca

Às dezesseis horas e cinco minutos do dia quatro de dezembro do ano de dois mil e vinte e  
quatro,  os  representantes  do  Colegiado  do  curso  de  Administração  Pública  do  Campus 
Arapiraca  que  assinam essa  ata,  estiveram conectados na  reunião  on-line  convocada  pelo 
coordenador deste Colegiado. São eles os seguintes docentes, técnicos e discentes: Rodrigo 
Pereyra de Sousa Coelho, Fabiana de Cássia de Araújo Silva, Anderson Henrique dos Santos  
Araújo,  Bruno Setton Gonçalves,  Vanessa Vasconcelos Dantas,  Gustavo Mota.  Além destes,  
estiveram presentes  o  suplente  docente  Lucas  Maciel  Muniz  e  a  suplente  discente  Vivian 
Louise Godoi Laranjeira, e os discentes Micaele Rayanne Cavalcante de Oliveira, Clarissa dos 
Santos  Cavalcante,  Carlos  Alberto  da  Silva,  Emanuelle  Oliveira  da  Silva,  Ronailde  Pereira  
Ramalho  e  Maria  Eduarda  Alves  Faustino.  Para  reunião  foram  apresentados  os  seguintes 
pontos de pauta: 1) Informes; 2) Instituição da Comissão Eleitoral para consulta à comunidade 
acadêmica sobre o Colegiado no período 2025-2027; 3) Semestre Único de 2025.1; 4) Evento  
de volta às aulas em 2024.2; 5) Andamento dos concursos para professor efetivo do curso; 6) 
Conflito professores versus discentes a partir de incidente ocorrido na turma do 1º período, 
em 2023.1; e 7) Acompanhamento do PDU 2024. Antes de começar, o coordenador informou 
que o prof. Leonardo Leal solicitou a inclusão de um novo ponto de pauta. O coordenador  
também pediu uma inversão na pauta para deixar a instituição da comissão eleitoral para ser 
discutida por último, já que seria necessário que os representantes discentes e de servidores  
tivessem nomes para indicar. Tanto a inclusão do ponto de pauta quanto a inversão da pauta  
foram aprovados. Com isso, iniciou-se com o informe de que os dois processos seletivos para 
professores substitutos solicitados pelo curso chegaram a um bom termo. No caso de Métodos 
Quantitativos para Administração Pública, o primeiro colocado será convocado, mas ainda há o 
nome do segundo colocado para integrar o cadastro de reserva. Já para Direito Público, todos 
os cinco candidatos que chegaram à fase final foram aprovados, passando assim a integrar o  
cadastro  de  reserva  da  disciplina.  Em  seguida,  o  coordenador  informou  sobre  os 
encaminhamentos de uma solicitação realizada em outubro de 2023 por uma discente vítima 
de racismo por parte de outro discente do campus.  Desde então, foi  aberto um processo  
disciplinar  que  terminou  por  indicar  o  desligamento  compulsório  do  aluno  do  curso  de  
Administração. Essa indicação ainda está sendo processada pela UFAL, mas já está fora da  
alçada do campus.  Um terceiro informe foi  dado aos professores que contam com alunos 
monitores para suas disciplinas. O ponto é que estes professores devem estar atentos ao prazo 
de  renovação ou  substituição  das  bolsas  de  monitoria,  que  se  encerra  em dezembro.  Da 
mesma forma,  os  professores  devem atentar  para  o  prazo de consolidação das  notas  das 
disciplinas  do semestre,  que se  encerra  no dia  08 do mês corrente.  Feito  estes  informes, 
passou-se  para  o  segundo  ponto  de  pauta,  o  Semestre  Único  de  2025.1.  Como  é  de 
conhecimento de todos, com o objetivo de acertar o calendário acadêmico com o calendário  
civil, a UFAL não ofertará o semestre 2025.2. O semestre 2025.1 começará em 07 de julho de 
2025 e terminará em 28 de novembro do mesmo ano. Após o recesso de final de ano, em 
fevereiro  de  2026  começará  o  semestre  2026.1.  Esta  decisão  implicará  numa  atenção 
redobrada na oferta de disciplinas, principalmente em relação às orientações que vierem da 
PROGRAD para esse tema. O ponto seguinte seria referente à atividade de volta às aulas, mas  
foi considerado de pouca valia sua discussão, afinal há dúvidas sobre esta volta às aulas por  
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conta da obra de reparo do campus não ter começado e a incerteza sobre as medidas de  
proteção aos alunos, técnicos e docentes ainda são desconhecidas. Porém, o professor Bruno 
Setton sugeriu que se faça uma recepção de calouros junto com a Semana do Administrador. A 
data ocorre em maio e pode-se pensar em fazer algo em conjunto com a Administração de 
Empresas. A proposta foi aprovada pelo Colegiado. O próximo ponto refere-se ao comunicado 
para o Colegiado de que o processo de solicitação de concurso público para provimento da 
vaga aberta com a saída do professor José Rodolfo Tenório Lima está em andamento, dentro 
dos parâmetros  definidos em reunião anterior  de Colegiado que tratou do tema. O ponto  
seguinte refere-se a um conflito ocorrido em outubro de 2023, por conta de uma situação de 
cola entre alunos em uma prova on-line da disciplina de Matemática I. O professor demandava  
que fosse aberta uma pasta para registro de alunos que tenham cometido faltas disciplinares 
previstas no Regimento da UFAL. A justificativa era de que este seria o meio para permitir a  
identificação de casos de reincidência de faltas disciplinares. Aberta a votação, o resultado foi 
de 1 voto a favor, 3 votos contrários e 2 abstenções. Com isso, a proposta foi rejeitada. O 
ponto seguinte foi a avaliação do PDU 2024 do curso, feito a partir de uma exposição do  
coordenador a respeito das ações e produtos planejados para o ano que agora se encerra.  
Muitas  ações  foram  executadas,  algumas  foram  prejudicadas  por  movimentações  de 
calendário acadêmico decorrente de atividades grevistas,  e outras se mostraram propostas 
sem aderência à realidade do curso, precisando serem revistas em futuros planejamentos. Por  
fim, em razão da inversão de pauta  aprovada no início,  discutiu-se a  constituição de uma 
Comissão Eleitoral para organizar a consulta à comunidade para constituição do Colegiado e a  
coordenação para o período 2025-2027. Pelos professores, foi indicado o professor Marconi 
Tabosa  de  Andrade.  Representando  os  servidores  da  universidade,  foi  indicada  a  técnica 
administrativa Cleide Vasconcelos Dantas. Os alunos não designaram nenhum representante 
na  reunião,  ficando  de  comunicar  posteriormente  à  coordenação  o  nome  de  seu 
representante. A solicitação feita pelo professor Leonardo Leal de inclusão de ponto de pauta 
diz respeito à autorização do Colegiado para que ele fique responsável por uma disciplina on-
line, de 20h, na Universidade onde conseguiu seu doutoramento. O convite foi feito a ele, que  
garantiu que assumir este compromisso não interferirá em seus compromissos com o curso de 
Administração Pública do campus Arapiraca. A autorização, dentro dos parâmetros informados 
pelo professor, foi aprovada pelo Colegiado. Sendo esses os assuntos tratados, e inexistindo 
qualquer outra manifestação, deu-se por encerrada a reunião às dezessete horas e vinte e seis  
minutos.

Rodrigo Pereyra de Sousa Coelho Fabiana de Cássia de Araújo Silva
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Gustavo Mota Lucas Maciel Muniz

Vanessa Vasconcelos Dantas Vivian Louise Godoi Laranjeira
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